



SAKAI

プロパンガス・ガス器具・トイレ・洗面化粧台

システムキッチン・ユニットバス・灯油ボイラー・水栓

有限会社 酒井燃料

酒井燃料

検索

徳島県板野郡松茂町広島字東裏 42-13

電話番号 : 088-699-2555

営業時間 : 8:30~18:00

定休日 : 日曜・祝祭日

URL : <http://sakai-nenryo.com/>



桜の便りが待ち遠しい今日この頃。今月号は桜色の用紙にしてみました♪

～徳島県内の桜の名所まとめ～

3月に入り寒さも少しずつ和らぎ、春の足音が近づいてきましたね。お出かけしやすい季節に、春の癒しを求めて、お花見ドライブはいかがでしょう♪♪

☑️鳴門市 花見山



本数: 約 350 本

住所: 鳴門市土佐泊
浦字大毛 234 番 35

期間:

3月下旬～4月上旬

お問合せ: NPO 法人
花見山 心の手紙館

TEL: 088-687-3555

枝垂れ桜が約 350 本もあり、春には絶好のお花見スポットになります。自由に飲食できる休憩所が無料で利用できますが、天気の良い日は、屋外のテーブル付きベンチでお弁当を広げて、ピクニックをするのがおすすめです。

☑️神山町 神山森林公園



本数: 約 3,000 本

住所: 名西郡神山町
阿野字大地 459-1

期間:

4月上旬～4月中旬

お問合せ: 徳島県立
神山森林公園

TEL: 088-678-0114

県下有数の桜の名所で、公園へ向かう県道沿いにも沢山の桜が咲き乱れ、まるで桜のトンネルのようです。広々とした園内はペット連れもOKです。3/31(土)～4/8(日)には、さくら祭りが行われる予定です。

☑️脇町 八百萬神之御殿



本数: 約 8,000 本

住所: 美馬市脇町字
東赤谷名 1701-2

期間:

3月下旬～4月上旬

お問合せ:

美馬市商工観光課

TEL: 088-352-2644

標高約 400m の高所にあり、入場料(1,000 円)が必要ですが、山肌を濃紅色に染めていく美しさは圧巻です。脇町うだつの町並みや、あんみつ館とセットで訪れるのがこの時期の定番コースで、毎年多くの人々が訪れます。

☑️勝浦町 生名の桜



本数: 約 300 本

住所: 勝浦郡勝浦町
生名 生名谷川沿い

期間:

3月下旬～4月上旬

お問合せ:

勝浦町産業建設課

TEL: 088-542-1505

勝浦さくら祭りが3/25(日)～4/8(日)まで開催されており、期間中は夜桜ライトアップや、舟下り、トロッコなどが楽しめます。近くの人形文化交流館では、ビッグひな祭りが、4/8(日)までお楽しみいただけます。

トイレの取り替え工事を致しました!!



■リモコン

シンプルで使いやすいリモコンです。



■機能一覧表

- | | |
|----------------|-------------|
| ・おしり洗浄 | ・やさらか洗浄 |
| ・ムーブ洗浄 | ・水勢調節 |
| ・暖房便座 | ・オートパワー脱臭 |
| ・おまかせ節電 | ・ワイヤレスリモコン |
| ・ノズルお掃除機能 | ・トルネード洗浄 |
| ・便ふた着脱 | ・便座便ふたソフト閉止 |
| ・抗菌 | ・脱臭 |
| ・ビデ洗浄 | |
| ・洗浄位置調節 | |
| ・着座センサー(スイッチ式) | |
| ・タイマー節電(6/9H) | |
| ・フチなし形状 | |
| ・セルフクリーニング | |
| ・セフィオンテクト | |

1月号のニューズレターに掲載した、水廻り商品の取り扱い開始のお知らせをご覧下さったお客様から、トイレの取り替え依頼を頂きました♪

作業は百戦錬磨の職人さんにお任せしていたので、私は部材の運搬や片づけを担当☆ INAX製トイレから、同タイプのTOTO製トイレへ、ほぼ素取り替えでしたので、約2時間で作業を完了致しました。

便座に座ると自動で便器内の臭気を吸い込む『オートパワー脱臭』や、便座から立ち上がると自動で便器を洗浄する『オート洗浄』など多くの便利機能を搭載しています。

壁紙や床のクッションフロアの張り替えも承りますので、まずはお気軽にご相談ください♪



コラムコーナー ～カツオのつぶやき～

数多くあるガス会社の中から、いつも当店のガスをご利用頂き、誠にありがとうございます。

2月は平昌オリンピックの話題で持ちきりでしたね。自宅で昼食を食べる時は『バイキング』や『ひるおび』などのワイドショーで、オリンピックのハイライトシーンを見ていました。

開催前は、スポーツの政治利用、宿舍の設備不良など、いろんな問題が取り沙汰されていましたが、いざ競技が始まると日本人選手の華やかな活躍が報じられて嬉しい限りでした♪

その中でも、男子フィギュアスケートの羽生選手・宇野選手の金銀同時獲得は本当に素晴らしかったですね☆

残念ながら生放送で演技を見ることはできませんでしたが、仕事の空き時間にスマホで、録画された演技を拝見しました。

既に結果は分かっているのに、『転ぶなよー、絶対転ぶなよー!!』と応援してしまう程の緊張感。素人ながら、お二方の集中力と精神力は並大抵ではないと、深く感銘を受けました。

私自身、アイススケートには痛い思い出があります。小学生の頃、家族で香川県のアイススケート場に遊びに行った際、調子に乗って速く滑り過ぎてアゴから転倒。その弾みで上の前歯が折れて、吹っ飛んでいきました。白い氷の上に白い歯。必死で探して奇跡的に見つけましたが、再びくっつく事はなく、家に持ち帰り、何とも言えない気持ちで縁の下に向かって投げました。それ以来、私の前歯は差し歯です。セラミック製の高い差し歯を選んでくれた両親に感謝です。

